

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 10. März 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Sportlerparty auf den 29. August verschoben

Stadtverwaltung und Stadtsportverband haben sich am Dienstag als Veranstalter der Sportparty darauf verständigt, die für den 21. März in der Seestadthalle geplante Veranstaltung zu verschieben. Ausweichtermin ist nun der 29. August. Die Verantwortlichen haben sich dazu entschieden, weil es nach ihrer Wahrnehmung eine größer werdende Verunsicherung in der Bevölkerung gebe, sich mit dem Coronavirus möglicherweise zu infizieren. Eine Veranstaltung in der geplanten Größenordnung (450-500 Gäste) befindet sich nicht in der Größenordnung von Veranstaltungen, die abgesagt werden müssten. Jedoch ist nach den aktuellen Erkenntnissen davon auszugehen, dass die Veranstaltung von den Gästen nicht so angenommen wird. So hatten die Sportvereine bereits erste Hinweise, dass einige potenzielle Teilnehmer geäußert hatten, gar nicht oder nur für kurze Zeit in die Seestadthalle zu kommen.